

Danksagung

Weinet nicht, dass ich gegangen bin. Freuet euch, ich bin erlöst.

Nachdem wir Abschied genommen haben von unserem Verstorbenen

Richard Latta

danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die herzliche Anteilnahme durch stillen Händedruck, Umarmungen, tröstende Worte, liebevolle Karten, Blumen- und Geldzuwendungen. Besonderer Dank gilt der Hausarztpraxis Dr. Richter/ Dr. König, dem Team der Facharztpraxis Dr. Haack sowie den Ärzten und Pflegern des Lausitzer Seenland Klinikums, insbesondere Dr. Stefan Domanja für seine ständige Fürsorge. Wir danken dem Bestattungshaus Bonitz-Pech, Herrn Wehsolek, Herrn Pfarrer Nawka und der Organistin Frau Schneider für das würdevolle Requiem und die Gestaltung der Beisetzung. Herzlichen Dank den Vorbeterinnen zum Rosenkranz, dem Trompeter, der Gärtnerei Zschorlich und Simone vom Blumenhaus Florali sowie der Gaststätte „Zum Goldenen Lamm“ für die köstliche Bewirtung der Trauergäste.

In stiller Trauer
Ehefrau Maria
Sohn Frank

Tochter Anja mit Andreas, Nina und Pia
Sohn Bernd mit Katrin, Lilly und Leon
im Namen aller Angehörigen

Gedenkseite: www.bonitz-pech.de/richard-latta



Hausmusik
im Bennisaal

Singetreff

Unser Liederabend zum Mitsingen – vom Volkslied bis zum Popsong. Begleitet von Wittichenauer Musikerinnen und Musikern begrüßen wir das Frühjahr.

05.04.2023

ab 16 Uhr

Jakubetzstift
Bautzener Str. 30

Eintritt frei
Kleingeld
für Getränke
mitbringen!

Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushalts.

Soziale Orte

STAATSMINISTERIUM FÜR SOZIAL- UND ARBEITSMARKTANGELEGENHEITEN
SACHSEN

Natursteine

Steinmetzmeister Demski



Ihr Steinmetz in Bernsdorf und Umgebung!
Persönliche Beratung jeden Wochentag* möglich!

01917 Kamenz
Weinbergstr. 11
Tel. 03578-304355

02994 Bernsdorf * nur in Bernsdorf
Hoyerswerdaerstr. 39
Tel. 035723-488899

Alle Infos unter

www.natursteine-demski.de

Große
Ausstellung!



Warum fasten viele Menschen vor Ostern?

Ostern ist das wichtigste Fest für Christen, denn dann feiern sie die Auferstehung Jesu. Damit sie sich besser darauf vorbereiten können, gibt es das sogenannte Fasten. Es ist freiwillig und die Regeln können bei evangelischen und katholischen Christen unterschiedlich sein. Es geht aber immer darum, auf etwas zu verzichten. Damit soll die Beziehung zu Gott vertieft werden. Heutzutage lassen viele Gläubige Dinge wie Süßigkeiten weg, schauen wenig fern oder benutzen nicht immerzu das Smartphone. Das hilft ihnen, sich auf ihren Glauben zu konzentrieren und zu merken, was wirklich wichtig ist im Leben. Wagemann/DEIKE

Frohe Ostern
wünsche ich!

Werte Leser,
ich benötige mal wieder ein paar Tage Urlaub!

Die nächste Ausgabe
erscheint somit erst wieder in 3 Wochen am
12.04.2024.

In der Zeit vom 25.03. - 03.04.2024
ist das Büro des Wochenblattes also nicht besetzt.

Bitte schreiben Sie uns bei Bedarf eine E-Mail.

